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梅の花 立川店
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『ロータリー・モメント』を！！」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）
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（ 2 0 1 4 年 7 月 2 3 日 ）第 2 0 4 5 回 例 会 報 告 司会 内野 均 ＳＡＡ（会場運営委員長）

職業奉仕12章 「自分の職業に誇りを持つ事から職業奉仕は始まる」

週 報 №２０４５

（ 比留間 孝司 会長 ）

会務報告 （ 比留間 孝司 会長 ）

点 鐘

幹事報告 （ 網代 稔 幹事 ）

来客紹介 （ 比留間 孝司 会長 ）

○ゲスト
森住 智亜美 様（元青少年交換留学生）

○今週はありません。
会長からの連絡事項を2点お話します。

○本日のゲスト、森住さん、当初のトルコ留
学以降、自力で台湾へ、そして今回の2回目
のトルコ留学を終了しました。9月に卓話に
て帰国の報告をお願いいたします。

○2年前の比留間市郎会長年度、卓話をいただ
いた、東京RC近藤さんが異業種交流会『VA
Vクラブ』主催しています。今回の交流会
（平成26年7月24日）が近藤会長の最後の
開催なのでご都合のよろしい方は参加くだ
さい。

斉 唱 奉仕の理想
ソングリーダー（ 嶋田 哲男 会員 ）

○今週はありません。

（ 宮崎 恒夫 会場運営委員 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 27名 93.10% な し

○出席免除会員
栗原 高明 会員 田代 純則 会員
榎本 昭 会員

森住 智亜美 様

およそ5年前、トルコのイスタ
ンブールに 派遣をさせていた
だきありがとうございま した。
おかげさまで2度目の留学を果
たすことができ、7月1日無事帰
国しました。今回は大学の協定

交流留学で参加しました。
学部は自分で選択できたので、美術学

部のグラフィックデザイン学科で学んでき
ました。授業内容はパソコンを使いポスター
や広告雑誌などデザインすることでした。
作品をたくさん作るうちに、自分の作品で
表現する楽しさ、他の人の作品から、その
人の価値観や個性を知ることができました。
前回はホストファミリーと過ごしましたが、
今回は大学の寮で過ごしました。1室2名で
のルームシェアでしたが、同居のトルコ人
と気が合い1年間一緒に過ごし、先週18日
まで日本国内を案内したほど仲よくなりま
した。多くの人脈ができたこともよかった
です。おかげさまで目標や夢をもち、勉強
することができました。ロータリーの方々
の支えがあって今があることを感謝してい
ます。

次は就職活動ですが、自分の夢は日本と
トルコの懸け橋となるような仕事に就きた
いので、トルコ大使館や中東との輸出入が
できる企業を考えています。引き続き夢の
実現に向け努力していきます。

また、個人的なことですが結婚を前提に
付き合っている人がいるので、今後よい報
告ができるようにがんばります。ありがと
うございました。
（幾つかのトルコ語を披露してもらいました）

比留間孝司会長⇒森住智亜美さん今日はようこそ。

2度目のトルコ留学の成果を大いに今後の勉強に活か
して下さい。9月の卓話もよろしく。

◆ 今回計 １０,０００円 累 計 １６０,０００円

（ 小林 邦雄 親睦委員 ）ニコニコＢＯＸ
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 孝司 ◎ 幹 事 網代 稔
○ 副会長 宮﨑 茂夫 ○ 副幹事 倉内 淳
□ クラブ会報委員長 松村 慎一 副委員長 網代 雅男
委 員 原田友義、薄井政光、波多野晃夫、比留間一義

委員会報告

＊『 選挙管理委員会 』

宮﨑 茂夫 会員

私は市の選挙管理委員を平成16年4月から3期
務めさせていただいており、職務代理という役
を仰せつかり、委員長の補佐を務めいています。

選挙管理委員とは、地方公共団体の執行機関
から独立して選挙を管理するために都道府県、
市区町村に設置され委員は4名です。つまり東京
都の委員は4名、武蔵村山市の委員も4名となっ
ています。

仕事は、①各種選挙の執行管理（衆参選挙、
東京都知事、都議会議員、武蔵村山市長、市議
選挙、農業委員選挙）②選挙人名簿の登録者決
定、抹消（居住者や外国転入転居）③検察審査
委員候補者の選定・裁判員候補者の選定です。
裁判員候補者は人口割できます。武蔵村山市は
110名です。現在はパソコンで無作為抽出してい
ます。

選挙のミスをしてしまったこともありました。
平成24年12月16日都知事選挙で期日前（きじつ
ぜん）投票において、29名に対し投票を無効に
させてしまいました。

あまり知られていない話をいくつか紹介しま
す。
1）公示と告示

公示：衆議院議員選挙（総選挙）と参議院議
員選挙（通常選挙）

告示：国会議員の再選挙、補欠選挙と地方自
治体の首長と議会議員の選挙

2）投票用紙
形状記憶用紙を採用。
かなり折りたたんでも、もとに戻ります

3）自動投票用紙読取分類機
武蔵村山市は3機導入。開票時間の大幅短縮を
図り、毎分660票の速さで識別します。

4）警察官
各投票所には警察官が立ち会い、不正行為を
監視しています。投票終了後、開票場所まで
同行します

5）無効票
白紙、該当者なし、候補者以外の名前記載、
虫眼鏡で見ないと見えない小さい字など246票、
26年5月武蔵村山市長選でありました。

6）農業委員選挙
定数10名、投票できる人：10アールの耕作面
積と年間60日以上の耕作日数のある人です。

○2013～2014年度ゴルフ部会計報告
波多野 晃夫 ゴルフ部長

（事業報告）
11/26 第1回親睦ゴルフ（立川国際CC）
3/18 第2回親睦ゴルフ（飯能グリーンCC）

それぞれ16名
4RC親睦ゴルフは9/9（西武園ゴルフ）、
多摩分区親睦ゴルフ10/7（東京バーディー）
開催しました。

（会計報告）
収入の部は506,634円、支出の部は362,250円、
翌期繰越144,384円と前期とほぼ同額繰越なの
で健全な使用と考えています。

＊『 生い立ちとＲＣについて 』

見延 壽昭 会員

私は町田で生まれ、父の仕事の関係で満州に
渡りました。たくさんの社宅がありレンガ造り4
階建ての1階に住んでいました。冬はマイナス20
℃にもなる極寒地で部屋の真ん中にペチカがあ
り日本でいえば2K造り、水洗トイレであった記
憶があります。昭和21年に日本に戻ってきて、
住まいがあまりにも時代遅れを感じ、江戸時代
に戻った気がしました。

昭和20年幼稚園に通い、我々は昭和天皇写真
に挨拶し授業に入るが、上級生は藁人形に銃剣
をつく授業をしていました。
風が強いときは会社から馬車で迎えに来てもらっ
たが、天気の良い日は歩いて下校し、帰宅途中、
満州鉄道の蒸気機関車の通過を見るのが楽しみ
でした。

入園後すぐに終戦、ソビエト兵が多く駐留し、
自宅に兵隊も遊びに来ていた記憶がありました。
昭和21年6月、引揚することを急に連絡され、連
絡後翌日に引揚貨物列車に乗って大連まで行き
ました。40車両以上つながった列車で、先頭の
機関車まで行き、蒸気を水筒に入れてもらった
り、雨が吹き込み車両床に雨がたまり、その中
でじっと耐えて乗車していたつらい記憶があり
ます。

大連から佐世保まで船で来ました。母は佐世
保で亡くなりました。その後舞鶴、小学校5年生
で福井に移りました。そこでNHK劇団に入り、NH
Kドラマ「禅」の主役を務めたこともありました。

その後武蔵村山に移り、43年前にお伊勢の森
隣の福祉会館を設計させてもらい、当時の人脈
からRCに入らせてもらいました。多く先輩方か
らいろいろなことを教えていただき、RCは自分
が求めてさえいけば世界中に仲間がいるという
素晴らしい会、自分が成長できる場、いろいろ
な関わりができること、長く在籍していくこと
に意味があるので、ぜひやめないでいてほしい
と思います。これからも成長していきたいと思っ
ています。

○在京クラブ社会奉仕委員長会議報告
野島 征 社会奉仕委員長

7/18に2時間程度行われました。
議題は以下の4点でした

1. 各クラブ被災地支援活動アンケート・
集計報告

2. アンケート結果についての考察とグルー
プ討議

3. ロータリー希望の風奨学金について
4. 地区補助金の申請方法と今後の地区社

会奉仕委員会の計画

○納涼会について 嶋田 哲男 委員長
7/30 湯葉と豆腐の店 梅の花 立川店にて。
17:20 西武信金バス出発、18:00点鐘です。

会員卓話

会員卓話
左：写真
見延 壽昭 会員
右：写真
宮﨑 茂夫 会員


